

Detenido en Girona un conductor novel que cuadruplicaba tasa de alcoholemia

07-08-2013 / 12:11 h EFE

Un vecino de Cassà de la Selva ha sido detenido después de sufrir un accidente al volante de un vehículo, en el que la acompañante resultó herida de gravedad, y comprobarse que cuadruplicaba la tasa de alcoholemia, han informado los Mossos d'Esquadra.

El joven, de 25 años de edad y nacionalidad boliviana, es conductor novel, por lo que la tasa máxima de alcohol permitida en su caso es de 0,15 miligramos por litro de aire expirado, pero el test que se le practicó dio una cifra de 0,66.

Los hechos tuvieron lugar el pasado 4 de agosto sobre las 17:30 horas en la carretera C-65 a su paso por el término municipal de Quart.

Los Mossos d'Esquadra recibieron aviso de accidente y, al desplazarse al lugar del siniestro, los agentes hallaron un vehículo que se había salido de la vía y había volcado con el resultado del conductor herido leve y la acompañante, de gravedad.

El joven ha sido detenido como presunto autor de un delito contra la seguridad viaria por conducir bajo los efectos del alcohol y se le imputan también lesiones imprudentes.

El detenido, que carece de antecedentes, pasó el 5 de julio a disposición del juzgado de instrucción en funciones de guardia de Girona, que decretó su libertad con cargos.

Font del document: <http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1474100>